

Véronique L'HÔTE
Promotion 2000
vlhote@sabatte-avocats.fr
06 17 62 32 23

Adrien LEPROUX
Promotion 2014
leproux@lgma-avocats.com
06 01 81 51 15



Chères Consœurs, chers Confrères,

J'achève mon premier mandat de 3 ans au service des confrères et de l'Ordre.

J'ai eu le plaisir de co-présider la Commission droit social et droit de la sécurité sociale autour de consœurs et confrères travaillistes, énergiques, impliqués, mais aussi soucieux d'échanger sur leur pratique professionnelle et ai fait le lien entre les juridictions du travail et nos confrères.

L'ordre est aussi une entreprise composée de salariés et j'ai eu l'honneur de mettre mes compétences en droit social au service de cette organisation. En outre, déléguée à l'arbitrage des honoraires, j'ai aussi œuvré au traitement des litiges, en répondant aux clients lorsqu'ils élèvent des réclamations contre leur avocat.

Je me propose de poursuivre ces missions lors de mon prochain mandat.

Ce mandat écoulé a également été celui de très belles rencontres permettant de constater que la synergie collective n'est pas un vain mot.

Mais j'ai également conscience que nous nous croisons de moins en moins, entre générations et domaines de compétences.

Agée de 48 ans et mère de deux grands enfants, je suis profondément convaincue que ce n'est qu'en partageant toujours plus que nous nous retrouverons sur des valeurs communes et des projets communs. En cela, ma candidature avec Adrien LEPROUX s'inscrit dans ce souhait de complémentarité, nourrie tout-à-la-fois d'expérience et de renouvellement.

Après avoir bénéficié de collaborations enrichissantes, j'exerce dans le domaine du droit des affaires au sein d'une société d'avocats inter barreaux que j'ai cofondée et que je m'efforce de faire évoluer avec l'accompagnement de mes associés et de nos collaborateurs.

J'observe à quel point la réalisation de notre mission de défense et de conseil est un défi permanent, dans un environnement toujours plus complexe et exigeant.

Ces expériences ont cultivé ma volonté de m'impliquer aujourd'hui au service des confrères car comme vous, j'aime notre profession, ses exigences, sa déontologie et son rôle dans notre société.

L'Ordre assume diverses missions afin de nous y aider, que ce soit dans notre pratique quotidienne ou dans l'anticipation des mutations à venir.

J'ai le souhait d'apporter au Conseil ma jeunesse et ma capacité de travail en portant la vision d'une institution proche de ses confrères et tournée vers l'avenir, au service de la diversité de nos cabinets et domaines d'intervention.

Ma candidature aux côtés de Véronique L'HÔTE s'inscrit dans cette démarche.

Nous vous remercions de la confiance que vous nous ferez en nous permettant de mettre en œuvre cet engagement.

Vos biens dévoués,

Véronique L'HÔTE

Adrien LEPROUX